

# **Pfarrer Hinke verabschiedet sich von den Gemeinden Rockenberg, Oppershofen, Münzenberg und Gambach: Abschied Pfarrer Hinke**

*Von Barbara Wypych*  
28. Apr. 2024



Am letzten Aprilwochenende feierte unser bisheriger Pfarrer Christoph Hinke seinen letzten Sonntagsgottesdienst in der St. Galluskirche und in Märia Himmelfahrt.

Die gesamte Pfarrgruppe Rockenberg dankte Pfarrer Hinke für sein 21-jähriges Wirken in den vier Kirchen der Pfarrgruppe.

Viele Gemeindemitglieder bedauerten es, dass Pfarrer Hinke nach so kurzer Zeit gehen muss.

Man habe ihn als einen Menschen und Priester kennen gelernt, der fest zu seinem Glauben an Gott steht und dem die persönliche Seelsorge besonders am Herzen liegt.

**Wir wünschen Pfarrer Hinke alles Gute und Gottes reichen Segen, besonders für sein priesterliches Wirken.**